

Seremi de Salud informó de una persona fallecida de hantavirus en la Región de Los Lagos

La Secretaría Regional Ministerial de Salud fue notificada de un caso confirmado de hantavirus por el laboratorio del Hospital Base de Valdivia. Se trata de una mujer de 41 años, quien consultó en el Hospital de Puerto Montt, siendo internada en el recinto asistencial y falleciendo el 8 de febrero producto de las complicaciones derivadas de la enfermedad.

La autoridad sanitaria se encuentra desarrollando la investigación epidemiológica y ambiental con el objetivo de determinar el posible lugar de contagio y adoptar oportunamente las medidas

necesarias para evitar la exposición de nuevas personas al riesgo.

La Autoridad Sanitaria informó que este es el tercer caso confirmado de hantavirus en la región de Los Lagos durante el año, "por ello estamos reiterando el llamado a la prevención y a consultar oportunamente ante la presencia de síntomas compatibles, recordando que la detección precoz y la adopción de medidas preventivas son fundamentales para resguardar la salud de la población" expresó Sofía Torres, SEREMI de Salud (s).

Algunas de las principales medidas de prevención si visitas sectores



rurales:

- Preferir campings autorizados.
- Utilizar siempre senderos habilitados, despejados y libres de matorrales y pastizales.
- Eliminar la basura en bolsas y contenedores cerrados.
- Guardar alimentos en envases resistentes y bien cerrados.
- Ventilar por al menos 30 minutos casas o cabañas que hayan estado deshabitadas.
- Limpiar superficies rociando agua con cloro y evitar barrer en seco.
- Sellar grietas y orificios para impedir el ingreso de roedores.